

Ministerio de Transporte declaró cierre total en la vía Suaza-Florencia hasta que sea superada la emergencia.

A través de la Resolución 2034 del 10 de septiembre de 2020, el Ministerio de Transporte anunció el cierre total de la vía Orrapihuasi – Depresión El Vergel – Florencia, ruta nacional que comunica a los departamentos de Huila y Caquetá; a partir de la fecha de expedición de la presente Resolución y hasta que se supere la emergencia provocada por las fuertes lluvias debido a los deslizamientos registrados en ese sector desde hace aproximadamente una semana.

Señaló Germán Alberto Ortega, secretario de Vías e Infraestructura del Huila “La vía está totalmente incomunicada y hoy se adelantan trabajos que durarán cerca de un mes, de modo que los vehículos deben transitar por la antigua carretera”.

Entre tanto, la Policía de Tránsito y Transporte del Huila y del Caquetá realizan el manejo del tráfico por la vieja vía Florencia - Gabinete - Guadalupe, aunque cabe destacar que por esta carretera solo pueden transitar vehículos pequeños y de carga de hasta 3.4 toneladas.

Agradecemos tener presente la siguiente información para la programación de sus operaciones logísticas.

